

Ein lieber Mensch hat uns für immer verlassen.
Traurig haben wir Abschied genommen von
meinem Hans, unserem Papi, Grosspapi
und Bruder

Hans Basler-Albert

geboren 26. Januar 1942

Er ruht in einem Baumgrab im Friedhof Rosenberg.

In liebevoller Erinnerung:

Erika Basler-Albert
Markus Basler mit Lisa und Luis
Thomas Basler
Ursula und Kurt Frei-Basler
Margrit Bornand-Basler

Es werden keine Leidzirkulare versandt.

Die Schweizerische Vogelwarte Sempach, PC 60-2316-1, freut sich über
eine Zuwendung.